

Sacrées championnes de danse irlandaise à Munich

Caitlin Dayler et Alexandra Martel, élèves du Studio Atelier Danse de Trets, se sont distinguées au dernier concours international de danse irlandaise à Munich.

Ces élèves de Trets et d'Aix de Joanne Doyle, ancienne soliste de Riverdance, ont participé au Munich Open Feis 2013 ("feis" veut dire compétition en irlandais). Un rendez-vous très prisé des amateurs de la discipline puisqu'il comptait près de 400 candidats venus d'une vingtaine de pays. Caitlin Dayler (15 ans) élève de danse irlandaise au Studio Atelier Danse a remporté le titre de championne de sa catégorie (Beginners 14-18 ans) en décrochant cinq trophées "Premier Prix" ainsi qu'un trophée 3^e prix dans la catégorie supérieure (Primary 14-18 ans) et 7 médailles. Alexandra Martel (8 ans) fait tout aussi bien. Elle finit championne de sa catégorie (Beginners 8-10 ans) en remportant quatre trophées "Premier Prix" et neuf médailles. La France, entre l'école de Trets et une école de Lyon, a largement remporté les catégories Beginner et Primary, avec le plus grand nombre de trophées et de médailles.

Joanne Doyle : le modèle

Caitlin a débuté la danse par le Modern'Jazz au Studio Atelier Danse à l'âge de 6 ans: "J'ai par la suite découvert la danse irlandaise grâce aux origines de mon père. J'ai eu envie de commencer après avoir vu le spectacle de Riverdance. Ce fut d'autant plus motivant en sachant que la prof, Joanne Doyle, était la première danseuse de ce spectacle. J'ai



Lors du concours international de danse irlandaise à Munich, Alexandra Martel (à gauche) a remporté 4 premiers prix et 9 médailles. Caitlin Dailey a reçu, elle, 5 premiers prix, 7 médailles et un 3^e prix en catégorie supérieure.

/PHOTOS DR

donc commencé la danse irlandaise à l'âge de 9 ans, j'espère pouvoir refaire des compétitions pour monter en niveau et m'améliorer. La danse apporte un grand complément et un équilibre dans mes études. J'aimerais bien qu'elle fasse partie de mon avenir professionnel. Les claquettes, chez Alexandra, c'est de famille. Ses cousin et cousine qui vivent aux USA, mais ont un père d'origine irlandaise, pratiquent la danse irlandaise et font des compétitions. Alexandra a fait son pre-

mier "feis" à Vancouver dans l'Oregon. Elle a débuté les cours à Trets en novembre 2011 avec Joanne. Son but est de passer tous ses grades et pourquoi pas devenir pro. Elle adore la musique et la culture irlandaise et la danse lui permet de s'exprimer et dépenser son énergie. Elle adore Joanne qui est un modèle pour elle. Alexandra passe en CM2 avec un an d'avance mais elle a trouvé le temps de pratiquer la danse à Aix tous les lundis soir et à Trets deux fois par mois, plus les stages des

week-ends. Et on ne compte pas les répétitions à la maison car Alexandra danse tout le temps, à l'école comme à l'extérieur. Pour ceux qui aimeraient s'initier ou se perfectionner à la danse irlandaise, Joanne Doyle démarrera des cours hebdomadaires au Studio Atelier Danse en septembre. Le lundi à 18h30 pour les enfants à partir de 5 ans et à 19h30 pour les ados et adultes.

N.E.

Renseignements au 04 42 29 38 39 et 06 52 48 35 71.